

Por otra parte, los justos, demuestran por los frutos de sus vidas que el Señor los rige. La vida que ahora viven, la viven por el poder que Dios les imparte por medio de Cristo que mora en ellos. Si somos de Cristo y él es nuestro abogado en el día del juicio, el registro de su vida de perfecta obediencia será aplicado a nuestro registro en el cielo. La culpa de nuestros pecados y errores fue llevada por él en la cruz del Calvario. En aquel día estaremos en pie ante Dios como si nunca hubiéramos pecado. Ya no existirá el registro de nuestros errores. Han sido perdonados y borrados. ¿Por qué preocuparnos por el pasado o el futuro cuando podemos tener el perdón hoy?

El Salvador se encuentra listo para abogar su caso. Quiere ser su abogado. ¿Quiere usted colocar su caso en sus manos?

¿Dirá usted, "quiero aceptar a Cristo como mi abogado hoy"?

Necesito ayuda para vencer un problema en mi vida. Oren por mí.

COMENTARIOS:



LO QUE DICE LA BIBLIA: LECCION 28

Nombre _____

Dirección _____

Ciudad _____ Estado _____ Zip _____

SU COMPARECENCIA ANTE EL JUICIO FINAL

*Ore antes de abrir la Biblia.
Busque el texto en la Biblia y escriba la
respuesta.*

¿Ha asistido alguna vez al juicio de un asesino? Cuando una persona está siendo enjuiciada, tanto el acusado como su abogado tienen que considerar cada fragmento de evidencia. Su destino puede depender del testimonio de un testigo.

La Biblia nos dice que todos hemos de comparecer ante el tribunal de Cristo. ¡No hay manera de escapar a nuestra comparecencia ante el juicio final! La pregunta que debemos de contestar es, ¿estamos listos a comparecer ante el tribunal de justicia de Dios y escuchar el veredicto?

Hace más de 2,500 años Belsasar, un rey babilónico, comía con mil de sus nobles en una lujosa sala de banquetes. Se deleitaban en el hecho de que la ciudad de Babilonia era inexpugnable. Para demostrar su desafío hacia las deidades de otras naciones, y para exhibir su propia fuerza, el rey ordenó que se sirviera el vino en los utensilios de oro que habían sido tomados del templo en Jerusalén. Bebieron hasta estar totalmente borrachos. Dios tomó nota de este desafío de Belsasar y escribió un mensaje de juicio en la pared de la sala del banquete. Aun en su borrachera estos nobles se pusieron sobrios al ver la mano desangrada que escribía la sentencia de muerte.

La Biblia dice que cuando Belsasar vio esta escritura, "sus rodillas se batían la una con la otra" Daniel 5:6. No se trataba de un truco de magia. Era un mensaje de muerte procedente de Dios. Se requirió la presencia del profeta Daniel que leyó el mensaje al rey. El mensaje decía, "Mene" ("Contó Dios tu reino, y le ha puesto fin"); "Tekel" ("Pesado has sido en balanza, y fuiste hallado falto".) Daniel 5:25-27. El juicio divino encontró culpable al rey. Habría, no solamente de perder su vida en esta tierra, pero no habiéndose preparado, habría de perder también la vida eterna. Que no seamos hallados faltos tal como lo fue Belsasar.

LA BIBLIA DICE

1. ¿Cuántos tendremos que comparecer ante el tribunal de Cristo?
2 Corintios 5:10.